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Réunion Comité BES 2022-03-29 
Lieu : Forum I 

Présent Guillaume, Merlin, Juian, Victoria, Gabriel, Milan, Aloïs, Loïc, Alexandre, Anton  
 

Excusés Livia 
 

 

1) Approbation de l’ordre du jour 
 
Approuvé à l’unanimité  
 
 

2) Approbation du PV de la réunion du 15 mars 2022 
 
2 abstentions  
Approuvé par le reste 
 

 
3) Mot du vice-prèz 

 
Désespoir en japonais 
 

 
4) Accueil des nouvelleaux  

 
Merlin et Alexandre se présentent puisqu’ils étaient absents à la dernière réunion. Walid se présente 
aussi. Sa demande d’adhésion est approuvée à l’unanimité. 
 

 
5) Informations générales 

 
a. Conseils départementaux 

 
Au département d’informatique, les programmes ont changé, ainsi que le nombre d’heures théoriques 
pour les projets. Il a été mentionné de supprimer l’agrégation d’enseignement supérieur en informatique 
(charge administrative). 
Les délégués facultaires peuvent participer aux conseils départementaux. 
 
 

b. BE-BEA 
 
La proposition de charte à signer pour remplacer le PABE ne passe pas auprès des autres BE 
Vendredi soir, les BE se rencontrent sans le BEA. 
Pour ce qui est du financement des BE, la CASE donne de l’argent à la faculté qui en donne au BE.  
Il est mentionné la possibilité pour les membres des BE d’avoir un statut d’EBS, auquel les membres 
du BEA ont accès depuis quelques années. 
Le BEA doit avoir une proposition de charte pour le 9-10 avril.   
Le BEA ne nous représente pas pour le moment. Ils ne sont pas au courant de se qu’il se passe à la 
Plaine. On n’est pas assez nombreux.ses au BES pour s’occuper du BEA en plus du BES.  
 
 

c. Printemps des Sciences 
 
Merlin explique qu’il s’agit d’une semaine consacrée à la vulgarisation scientifique par les universités. 
Des étudiant.e.s en fac des sciences réalisent des projets dont le public ciblé est vaste et comprend les 
élèves à partir de la 5e primaire. 
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L’année passée, il fallait réaliser une vidéo courte vidéo et une plus longue. Cette année, il 
ne fallait faire qu’une seule vidéo de 5min. Merlin fait remarquer que c’est trop court, et invite 

à faire remonter cette remarque à Inforsciences.  
Aloïs ajoute qu’il est rare qu’une vidéo de vulgarisation scientifique fasse moins de 10min (média 
actuel). 
Guillaume explique qu’au Festival du Film Scientifique, très peu de monde était présent, et les 
personnes présentes étaient principalement des membres du CdS. 
 
 

6) GT 
  

a. Projection 
 
Elle aura lieu jeudi 18h30.  
Elle sera précédée d’une courte présentation du BES.  
Pour les courses, Gab aurait besoin de 2 personnes. 
Il faudrait que quelqu’un passe l’après-midi à faire des popcorns au bureau.  
Il faut trouver l’ordi qui va projeter le soir et tester le matériel à midi.  
Alex et Juian gèrent le bar. 
Pour ce qui est de la comm, Walid s’occupe de prendre des photos pendant l’évènement. 
 
 

b. Pulls 
 
Anton contacte Walid et Patrik. 
Le BR contacte les anciens. 

 Commande pour la fin de la semaine prochaine  
 
 

c. Débrief crêpes  
 
Il y a eu peu de demande pour le sans gluten et pour le vegan.  
Un seul jour semble trop peu. 
On pense à coorganiser avec le BEPharma. 
Plus de crêpières ? Commencer à faire des crêpes 20min à l’avance ? Robot de cuisine ? Serviettes 
BES ? 
L’objectif de l’event était de recruter, ce qui n’a pas été réussi. Cependant, le BES s’est un peu fait 
connaitre.  
Le coût total de l’event était de 60 euros. 
Offrir les crêpes ? (S’il n’y a pas de caisse à gérer, il y aurait plus de monde dispo pour faire et distribuer 
les crêpes) 
Milan lance l’idée de poser une question au sujet du BES à laquelle les étudiants devraient répondre 
pour avoir une crêpe gratuite.  
 
 

d. Echecs  
 
L’event aura lieu le jeudi 28 avril à 18h30 au Foscup  
Alex a contacté l’XP pour emprunter les tables mais n’a pas encore de réponse.  
Gabriel a contacté ULB Sport pour la location des jeux. 
Pour ce qui est de la gestion du bar. On ne sait aps encore si le BES, le Foscup ou le CGeo s’en 
occupera. Il faut juste que les softs soient moins chers que les bières  
Une proto affiche est disponible sur le drive et sur discord. 
 
 

e. Réarrangement du local de Geb 
 

 Gab doit créer un document à mettre sur le Drive pour dimanche.  
Un vote a main levée à été réalisé pour choisir la date du réaménagement : il se fera le 16 avril.  
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f. Santé mentale de Geb 

 
Gabriel a un rdv avec Psycampus le 19 avril à 12h30. Juian a contacté par le BEM qui ont un GT Santé.  
 
 

g. Teambuil DING DING  
 

 Déterminer une date pour dimanche  
 
 

7) Commande de matériel  
 
Paires de ciseaux  
Dérouleur de papier collant  
Trousse de secours  
Fourchettes ? 
 
 

8) Discord – vote 
 
1 abstention  
Approuvé par le reste 
 
 

9) Réunion délégation (fin avril) 

On veut constituer un GT réunion délégués  
 Anton, Gab, Milan, Aloïs 

 
10)  Vers 

 
PASM : Tests non obligatoires en début d’année pour les BA1 
Le BR a reçu des stats (infos chiffrées confidentielles) et fera un retour à ce propos. 


